
Fehlende und dringend benötigte Abfallkörbe am U-Bahnhof JOSEPHSBURG

Antrag:

Die Landeshauptstadt München möge am U-Bahnhof JOSEPHSBURG wie auch an den Bushaltestellen, vor allem an der Bushaltestelle Else Rosenfeld-Straße (in der Nähe der großen Bank) und am Lift ausreichend bemessene Anzahl von Abfalleimern anbringen und für eine regelmäßige und ausreichende Entsorgung des Abfallaufkommens sorgen.

Begründung:

Gemäß eines am Stadtteilstfest an die CSU-Fraktion herangetragenen Anliegens von direkt betroffenen Anwohnern und Bürgern von Berg am Laim fehlen derzeit am U-Bahnhof JOSEPHSBURG dringend benötigte Abfallkörbe.

Der Platz vor dem überdachten Liftausgang an der Josephsburgstr. wird gerne von Jugendlichen und Schülerinnen (Maria Ward Schule) als Treffpunkt benutzt. Dabei werden auch Getränke und Snacks konsumiert - und Abfall produziert, die am Platz belassen und nicht entsorgt werden.

Dieses und anderweitiges Müllaufkommen führen zu einer unannehmbaren Abfallbelastung des U-Bahnhof Bereiches.

Johann Kott